



## **DEUTSCHER SCHWERHÖRIGEN SPORT VERBAND E. V.**

### **4. DSSV Meisterschaft im E-Dart am 12.03.2022 in Hannover**

Trotz der Corona-Pandemie konnten wir endlich wieder eine deutsche Meisterschaft indoor ausrichten. jedoch nur nach der 2G+ Regel. D.h., alle Teilnehmer und Gäste mussten geimpft oder genesen und zusätzlich getestet sein, außer die geboosterten. Dieses wurde vor der DM durch die Check App geprüft. Zusätzlich musste eine FFP2 Maske getragen werden, außer am Sitzplatz und bei den Spielen.

Pünktlich um 14 Uhr waren alle Sportler anwesend und die Formalitäten wurden erledigt. Nach einer Begrüßung durch Katja Klahold-Schön für den DSSV, dem Chef der Darthalle und den Fachwart Frank Simon wurde der Ablauf erklärt. Da wir dieses Mal nur 14 Teilnehmer aus 4 Städten (Hannover, Mühlacker, Hamburg und Kassel) waren, starteten wir in 2 mal 7 Gruppen, die vorher vom Fachwart ausgelost waren. Es wurde hier jeder gegen jeden gespielt und im 501 Single Out System.

Nach spannenden Duellen und Kämpfen um jeden Satz standen gegen 18:15 Uhr die beiden besten jeder Gruppe fest. Diese zogen dann ins Halbfinale ein. Hier wurde dann im 301 Master Out System gespielt. Das erste Halbfinale gewann Marc Späte gegen Bernd Böning. Marc Späte war auch der Einzige der seine Vorrundenspiele alle mit 2:0 gewann. Das 2 Halbfinale bestritten Harald Schön und Lukas Späte. Hier konnte sich Lukas Späte den Sieg erkämpfen. Somit kam es im Finale wieder zu einem Vater Sohn Duell. Doch zuvor fand erst das Spiel um Platz 3 zwischen Harald Schön und Bernd Böning statt. Über den 3. Platz durfte sich dann Harald Schön freuen, der sein Spiel eindeutig gegen Bernd gewann.

Mit Spannung von allen erwartet fand dann das Finalspiel von Marc und Lukas statt. Sie konnten es spannender nicht machen denn nach 2 Sätzen stand es 1:1, somit musste ein entscheidender 3. Satz her. Diesen gewann Marc dann gegen seinen Sohn. Somit war der alte deutsche Meister von 2020 auch der neue DSSV Meister im Darts.

Gegen 19:30 Uhr war die Meisterschaft beendet. Anschließend saßen wir gemeinsam zum Essen beisammen und Katja Klahold-Schön und Frank Simon führten die Siegerehrung durch. Gegen 23:30 fuhren dann auch die letzten heimwärts bzw. zum Hotel zurück.

Die nächste E-Dart Meisterschaft soll voraussichtlich Ende Februar 2023 in Hamburg statt finden.

-Katja Klahold-Schön-